



# 学校だより

11月号

横浜市立若葉台西小学校

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/wakabadaishi/>

2006年10月31日発行

## 実りの季節

副校長 篠 宏彰

校庭の木々も色づき、日に日に秋の深まりを感じます。秋は何をするにも絶好の季節！

10月17日、6年生が日产スタジアムで開催された「市立小学校体育大会」に出場しました。朝練を続けてきましたが、途中の天気がよくありませんでしたから、子どもたちの練習量は十分とはいえませんでした。それでも西小の子は、自分の持てる力を発揮しました。各種目で、精一杯の走りや跳躍を見せ実に頑張っていました。種目の一つに「長なわ」があります。これは、長なわを3分間でどれだけ跳べるかを児童全員で行うのですが、西小の6年生は、313回でした。この記録は大変素晴らしいもので、6年生の団結力と一生懸命さに感動しました。

10月23日から、陸上とサッカーの朝練が始まりました。陸上は日によっては、若葉台の遊歩道を利用しての練習をします。児童の体調には十分配慮いたしますが、ご家庭でも健康観察等を宜しくお願ひいたします。

11月3日には「若西ハッピーステージ」があります。みんな笑顔で咲かせよう友情の花～学習の成果を伝えるハッピーステージへのテーマのもと、国語・生活科・総合等の学習の発表及び展示を行います。各学年の工夫を凝らした学習の成果をお見せできるものと思います。

当日は、閉校事業実行委員会とPTAのみなさんで、思い出の卒業アルバム・写真パネルの展示、秘蔵VTRの視聴等も計画されています。会場は、児童昇降口・ホール近くです。ティールームもオープンします。是非、いらしてください。

また今月は、様々な行事があります。その一つが、「学校をひらく週間」です。3日～10日までをその週間に設定し、上述のハッピーステージの他、全日授業参観や旭区巡回展の作品展示を行います。授業参観・巡回展鑑賞は、7～10日まで、いつでも結構です。

他にも、4年生の旭区小学校児童音楽会（7日）若葉台文化祭ステージ発表（12日）神奈川県警他の三校合同校外学習、6年生の県民ホールでの日生劇場鑑賞教室（9日）、3年生のCAP講習会（13日）日本民家園三校合同校外学習（29日）、全学年希望者対象の大池こども自然公園での旭区クロスカントリー大会（25日）、5年生の日产追浜工場見学（30日）、それに、20日～12月1日までの読書週間などが予定されています。

先日、閉校事業の一環として、航空写真撮影が行われました。天候が心配されましたが、予定通りの時間にセスナ機が西小上空に姿を見せました。この撮影には保護者・地域の皆さんにも参加していただきました。ご協力ありがとうございました。

このように、閉校に向けての事業や準備が着々と進められていますが、実りの季節を迎えた今、なお一層、日々の学習や行事など、日常の教育活動の充実を目指してまいります。

今後とも、どうぞご支援・ご協力を願いいたします。

